



PRIMERA

Mejía: ahora soy el candidato del pueblo

El abanderado del PT en Coahuila afirmó que los dirigentes nacionales del partido fueron presionados para apoyar a Guadiana, pero él se mantendrá firme en la batalla electoral. / 20

Mejía: me he convertido en candidato del pueblo

SALTILLO.— Me he convertido en un candidato ciudadano, en el candidato del pueblo frente a la corrupción y a la imposición vergonzante de Morena, manifestó Ricardo Mejía, luego del anuncio conjunto que hicieron Mario Delgado, líder nacional de Morena, y Alberto Anaya, comisionado nacional del Partido del Trabajo.

Los petistas anunciaron su determinación de otorgar su apoyo al candidato de Morena en Coahuila, Armando Guadiana.



Exculpo a Alberto Anaya y a la dirigencia del PT. Son víctimas de presión muy fuerte para querer someter a los coahuilenses como conejillos de indias de la disputa en el 2024."

RICARDO MEJÍA

CANDIDATO A LA GUBERNATURA DE COAHUILA

Mejía sostuvo que los aspirantes, luego de haber sido aprobadas las candidaturas, tienen todos sus derechos.

Reafirmó su compromiso con el pueblo de Coahuila para seguir firme en la contienda electoral y llegar a la victoria el próximo domingo.

Asimismo, refirió que la declaración de la dirigencia nacional del PT no tiene efectos legales y obedeció a una "extorsión política" por parte del líder nacional de Morena, de cara a los comicios de 2024.

Añadió que vienen más votos para él y que está más fuerte que nunca, porque diversos sectores de la sociedad manifestaron su respaldo absoluto por el único opositor en la contienda.

Esta situación es una muestra de que se busca imponer a un candidato desde la Ciudad de México, dijo, y explicó que las declaraciones políticas del PT nacional no cambian las boletas electorales, ya que él sigue siendo el candidato que aparecerá con su nombre, apodo y rostro.

"Sí fue un chantaje de Mario Delgado, y desafortunadamente han convertido en rehén a Coahuila", apuntó.

"Exculpo a Alberto Anaya y a la dirigencia del PT. Son víctimas de presión muy fuerte para querer someter a los coahuilenses como conejillos de indias de la disputa en el 2024".

— Alma Gudiño